

## Circular informativa

**INFCIRC/1058**

8 de noviembre de 2022

**Distribución general**

Español

Original: inglés y ruso

---

# Comunicación de fecha 1 de noviembre de 2022 recibida de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo

1. La Secretaría ha recibido una nota verbal de fecha 1 de noviembre de 2022 de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo.
2. Conforme a lo solicitado, por la presente se distribuye la nota verbal para información de todos los Estados Miembros.

MISIÓN PERMANENTE  
DE LA FEDERACIÓN DE RUSIA  
ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES  
CON SEDE EN VIENA

Nº 4027-n

La Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de transmitir la siguiente información recibida del Ministerio de Defensa de la Federación de Rusia con respecto a la situación en la central nuclear de Zaporoye a la luz de los continuos ataques a manos de las fuerzas armadas de Ucrania.

El régimen de Kiev continúa con sus absurdas provocaciones contra la central nuclear de Zaporoye y su infraestructura ubicada en la zona de la ciudad de Energodar, con el propósito de complicar lo máximo posible el funcionamiento de la central.

El 29 de octubre de 2022, las fuerzas armadas de Ucrania bombardearon las instalaciones de Energodar con sistemas de artillería y volvieron a intentar cruzar el embalse de Kajovka para tratar de desembarcar a las tropas de asalto en la ribera izquierda del Dnepr, tomar la central nuclear de Zaporoye y establecer una posición que permitiera a sus principales fuerzas acometer acciones ofensivas en esta dirección.

Este ataque se llevó a cabo desde el asentamiento de Vyshetarasovka, desde donde se desplazaron tres embarcaciones de ataque rápido del tipo “Willard Sea Force” y posteriormente abrieron fuego, con ametralladoras de gran calibre, contra el territorio de la central nuclear de Zaporoye.

El ataque ucraniano fue contrarrestado por acciones hábiles, decisivas y definitivas de las fuerzas y los sistemas que protegen la central. Una de las embarcaciones fue hundida y las otras dos se replegaron. En estos momentos la central está operando con normalidad. Todos los sistemas están funcionando y la radiación de fondo en el emplazamiento y fuera de este está dentro de los niveles normales. De las cuatro líneas de transmisión de energía eléctrica, una se encuentra operativa.

Según la información disponible, Kiev está lanzando amenazas contra el personal de la central nuclear de Zaporoye e intimidando a los empleados con su posible encarcelamiento y ejecución. Los trabajadores están recibiendo mensajes en los que se dice que se les reprimirá en cuanto Ucrania tome el control de la central.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia pide a la Secretaría que distribuya esta información a todos los Estados Miembros del OIEA a la mayor brevedad posible.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría del OIEA el testimonio de su distinguida consideración.

Viena, 1 de noviembre de 2022